

Sprung auf Rang drei verpasst

Bübleben nur 0:0
in Großwechungen

Großwechungen. Mit einem 0:0 beim Tabellenzehnten LSG Großwechungen hat der SV Blau-Weiß Bübleben in der Fußball-Landesklasse, Staffel 2, den Sprung auf Rang drei verpasst und bleibt Fünfter. „Ärgerlich, wir haben einiges liegen gelassen“, bilanzierte Büblebens Trainer Mario Wisocki.

Die beste Chance vor der Pause hatten aber die Großwechunger, die nach einem Büblebener Ballverlust schnell konterten und den Innenpfosten trafen (27.). Mit kämpferischem bis überhartem, von Schiedsrichter Kohlhas jedoch kaum unterbundenem Spiel kauften sie den Blau-Weißen lange den Schneid ab. Diese fanden sich nach dem Seitenwechsel aber besser zurecht und hätten einen Sieg verdient gehabt. Gegen nun offensiv gar nicht mehr in Erscheinung tretende Platzherren vergaben jedoch Frenzel und Tschirschky überhastet, zudem wurde ein klares Foul an Letzterem im Strafraum nicht geahndet (69.). Selbst in Überzahl nach Gelb-Rot für Dohnalek (78.) spielten die Büblebener ihre Angriffe nicht gut aus und mussten sich mit dem 0:0 begnügen. (jma)